

阿賀野市立京广瀬中学校

 \sim http://kyogase-jhs.agano.ed.jp/ \sim

京ヶ瀬中学校

〒959-2123 阿賀野市姥ヶ橋739 TeL0250-67-2004

30-12号

平成31年3月22日発行

ご支援・ご協力、ありがとうございました

校長 渡辺 安治

日増しに暖かくなってきました。3月は新たな生活に向けて希望を抱く季節でもあります。

3月5日に卒業式が立派に行われ、62名は学び舎の京中を巣立っていきました。式辞では、卒業生へ「自らの目標を定め、毎日の小さな実践を積み重ねて進んでほしい」というはなむけの言葉を贈りました。明るく前向きな言葉や人のためになる行動を積み重ねることが、性格や習慣を変え、生活や人生までも変えることに結び付くと言われます。また、宮嶋PTA会長さんからも「成功も失敗もたくさん重ねることで、豊かな経験となる。その経験が出会いとともに、より良い人生をつくる」と背中を押してくれるお祝いの言葉をいただきました。厳粛な雰囲気の中で卒業式が



終了し、その後歌われた全校合唱「旅立ちの日に」と卒業生の合唱「3月9日」は、それぞれ一人一人の想いが凝縮された素晴らしい歌声でした。在校生の卒業式での真剣な態度からは、「京ヶ瀬中学校を更に、盛り上げていきます。」という気持ちが表れているようでした。

3月10日(日)から3日間、2年生は関西方面に修学旅行に行ってきました。京都、大阪で城や神社・仏閣、USJなど事前学習を生かし、十分見学しました。また、5分前行動も守り大きな事故・怪我なく無事に終了しました。

1年生も進級に向け、生活を振り返り「2年生としてどのように生活するか」をみんなで考えました。授業への取組も含め、新入生への接し方や3年生への協力など、中堅学年としての在り方を探っていました。優しい2年生、しっかりした2年生としての活躍が期待されます。

明日から春休みです。部活動、家庭や地域での生活が中心となりますが、事故や怪我等に気を付けて過ごしてください。また、今年度の1年間をしっかりと振り返り、新たな学年に向け、今から具体的な目標をもって生活しましょう。

今年度も学校行事やいじめ見逃し0スクール集会などでは、小学校や地域の皆様と連携できました。ご家庭や地域の方に真剣に取り組む姿も見ていただき、生徒たちも達成感、成就感を味わうことができました。私たちも生徒の気持ちに寄り添い、「全職員で全ての生徒を育てる」を確認し合い、丁寧に向き合ってきました。地域やご家庭の皆様方には、学校へのご理解とご協力に深く感謝いたしますとともに、今後も子どもたちが、成長することへご支援・ご協力をいただきますよう、どうぞよろしくお願いいたします。

2月後半から3月の学校生活の中で

生徒指導主事 田中 謙史

生徒の様子について 良かったこと

○厳粛な雰囲気の中で

~平成30年度卒業証書授与式~

3月5日火曜日に、平成30年度卒業証書授与式が 行われました。

3年生全員が卒業証書を校長先生から授与され、<u>晴</u>れやかな表情で京ヶ瀬中学校を巣立っていきました。







○充実した3日間でした

~2年生修学旅行(関西方面)~

3月10日(日)から2泊3日の日程で、関西方面へ修学旅行に行ってきました。

生徒全員が<u>時間とルールを守り</u>、明るく元気 に旅行を楽しんでいました。

帰着の際1年生から、心温まる「xかえりな さい」メッセージが送られました。

1.2年生ともに、確かな成長を感じました。





平成30年度を振り返って

今年度も、さまざまな出来事がありましたが、 3年生を中心に、随所に成長がみられたとても 素晴らしい1年でした。

来年度も、「<u>チーム京ヶ瀬</u>」全校生徒が一体 となって、協力して明るく活気のある学校にし ていきましょう。

春休みの生活について、学校で十分に指導いたしました。特に<u>ネットの健全な利用と交通安全</u>については、学級だけでなく、全校生徒に対しても指導をいたしました。

保護者や地域の皆様からも、ご指導をお願いいたします。何かありましたら、いつでも京ヶ瀬中学校にご連絡ください。

1年間ありがとうございました。

京ヶ瀬中学校 0250-67-2004